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Unsere Angebote

Unsere Beratung ist: 
•	Unabhängig und neutral
•	Freiwillig
•	Für jeden offen
•	Vertraulich
•	Kostenfrei

Für Schüler, Schülerinnen und Eltern: 
•	Beratung
•	Unterrichtsbesuche
•	Schulpsychologische Testungen
•	Elterngruppen 
•	Schülertrainings

Für Schulleitungen, Lehrer und Lehrerinnen  
sowie pädagogische Fachkräfte:
•	Beratung 
•	Unterrichtsbesuche
•	Gemeinsame Gespräche mit Eltern  
	 und Schülern und Schülerinnen 
•	Fortbildungen

Für Schulen:
•	Unterstützung bei Krisen 
•	Arbeit mit Krisenteams 
•	Begleitung von schulischen Veränderungen
•	Fallbesprechungen

Kontakt zu uns

Adresse
Friedrich-Ebert-Str. 27
42103 Wuppertal
(Nähe Laurentiusplatz/VHS, 
Schwebebahnstation: Ohligsmühle)

Anmeldung
Telefon: 0202 563-6990
Fax: 0202 563-8442
E-Mail: 
schulpsychologische.beratung@stadt.wuppertal.de

Anmeldezeiten
Montag bis Freitag 9 – 12 Uhr
Montag bis Donnerstag 14 – 16 Uhr
Sie können uns auch telefonisch eine  
Nachricht hinterlassen.

Webseite
www.schulpsychologie-wuppertal.de

Februar 2019
www.wuppertal.de

 
Herausgeber: 
Stadt Wuppertal, Ressort Kinder, Jugend und Familie – Jugendamt
Redaktion: Stadt Wuppertal 
Foto und Design: Stadt Wuppertal, Medienzentrum 



Information 

in Einfacher Sprache



Schulpsychologische Beratung

Wir bieten Schülern und Schülerinnen,  
Lehrern und Lehrerinnen sowie Eltern Hilfe  
bei Schwierigkeiten rund um die Schule an.

Wir beraten in der Beratungsstelle und kommen zu 
Gesprächen in die Schulen. 

Bei uns arbeiten Psychologen und Psychologinnen 
und eine Lehrerin.

Wir haben verschiedene psychotherapeutische 
Ausbildungen. 

Wir können Sie auch in Englisch, Polnisch und 
Französisch beraten.

Die Beratungsstelle ist eine gemeinsame  
Einrichtung des Landes Nordrhein-Westfalen und 
der Stadt Wuppertal.

Unsere Themen

Für Schüler, Schülerinnen und Eltern:
Konzentration
Lernen und Leistung
Verhalten 
Konflikte und Mobbing 
Schulangst
Schulvermeidung
Hochbegabung
Schullaufbahn
Mut-Mach-Training
Konzentrationstraining 
und andere Trainings

Für Schulleitungen, Lehrer und Lehrerinnen 
sowie pädagogische Fachkräfte:
Klassenführung
Klassenklima
Lehrergesundheit
Konfliktberatung
Psychische Probleme 
Schulische Krisen
Migration und Flucht
Mobbing 

Sozialpädagogische Angebote 
in Zusammenarbeit  
mit der Beratungsstelle 
für Kinder, Jugendliche  
und Eltern

Projekte für Schüler und Schülerinnen:
Klassenklima
Spielpädagogik
Gewaltvorbeugung
Theaterpädagogik
Sexualpädagogik
Mädchenarbeit

Fortbildungen und Kurse für Lehrer und 
Lehrerinnen sowie pädagogische Fachkräfte: 
Theaterpädagogik
Entspannung
Psychodrama

Brit Sommerfeld (Diplom-Sozialarbeiterin)
Tel.: 0202 563-2461
brit.sommerfeld@stadt.wuppertal.de
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